



September / 2020

Harmonikaschule Altenberg

„Zertifizierung im bdfm“ Bundesverband der freien Musikschulen e.V.



Wir dürfen uns seit dem 23.06.2020 „Wir sind zertifizierte Musikschule im bdfm“ nennen.

Eine Ehre für uns, eine Qualitätssicherung und eine positive Dokumentation unserer angebotenen Dienstleistungen für euch, wir sind sehr stolz darauf.

Der bdfm ist der bundesweite Dachverband für Musikschulen und Musikinstitute in freier oder privater Trägerschaft. Näheres und viele interessante Informationen dazu findet ihr hier www.freie-musikschulen.de

Seit Juni 2016 sind wir Mitglied im bdfm, der sich damals noch bdpm nannte. Im Zuge der Umbenennung wurde ein neues Zertifizierungssystem beim bdfm eingeführt. Alle Musikschulen mussten sich neu zertifizieren und wir wollten diesen Status unbedingt auch für uns und für unsere Kunden/Schüler erreichen. Nachdem alle Unterlagen und Kriterien geklärt waren, wollte es sich der Vorstand Herr Mario Müller aus Bonn, er betreibt dort eine eigene Musikschule mit ca. 2000 Schülern, nicht nehmen lassen und den zur Zertifizierung notwendigen vor Ort Termin selber durchführen. Am 08.02.2020 besuchte er uns in der Harmonikaschule und war, glauben wir, selber sehr gespannt, was ihn hier, in so einer Harmonikaschule, erwartet. Nachdem alles geprüft und für gut befunden wurde, erhielten wir am 23.06.2020 unser Zertifikat.

Vielen Dank an dieser Stelle nochmals für die tolle Unterstützung.

Für uns und unsere Kunden und Partner bedeutet dies ein hochwertiges Qualitätslabel für den Unterricht und das ganze weitere Programm, wie z.B. Seminare, Veranstaltungen, Ausstattung der Harmonikaschule, unser Ausbildungslevel, das Angebot mit Instrumenten/Noten und viele weitere Details. Auch eine rechtmäßige Geschäftsführung und die hierfür notwendigen Rahmenbedingungen wie Organisation, Leitung, Versicherungen, Führungszeugnisse, Sozialabgaben, Gema, ordnungsgemäßer Gebrauch der Noten, und vieles mehr sind Prüfungskriterien.

Wir sind sehr stolz auf diese Zertifizierung.

Nach unseren Informationen sind wir der erste Michlbauer-Partner, bzw. überhaupt die erste Schule mit reinem Unterricht für die „Steirische Harmonika“, welche diese Zertifizierung erreicht hat.

Sicherlich auch für die „Michlbauer – Harmonikawelt“ ein Grund sich zu freuen.

Nachdem ab März dann Corona unsere Aktivitäten steuerte und nach wie vor sehr präsent ist, haben wir schnell bemerkt, dass unser enger Kontakt zum bdfm eine große Bereicherung und sehr wertvoll ist.

Hierfür allen Mitarbeitern und Kontaktpersonen im bdfm nochmals vielen Dank, dass ihr uns mit Rat und Tat in dieser schwierigen Zeit unterstützt habt.

Wir wünschen allen unseren Kunden, Schülern, Partnern, und Musikfreunden der Harmonikaschule für die Zukunft alles Gute und weiterhin viel Freude beim Musizieren.

Mit herzlichen und musikalischen Grüßen
das Team der Harmonikaschule Altenberg



Hansi Altenberg, Angelika Altenberg, Mario Müller Vorstand bdfm, Fabi Altenberg
Bild: Harmonikaschule Altenberg

Zertifikat

Harmonikaschule Altenberg

Der Bundesverband der Freien Musikschulen
verleiht der Musikschule das Gütesiegel
„Zertifizierte Musikschule im bdfm“.

Folgende Nachweise wurden erbracht:

Ausgebildetes Dozententeam – Differenziertes Fächerangebot
Geordnete Organisationsstrukturen – Qualifiziertes Leitungsteam
Gute Musikherschulausstattung – Integrierte Ensemblerarbeit
Mitgestaltung des öffentlichen musikalischen Lebens




Vorstandsvorsitzender bdfm e.V.


Vorsitzender bdfm-Arbeitsgruppe Qualität

Verliehen am 23. Juni 2020, gültig bis 23. Juni 2024